



Pressemeldung

Kick-off in Vilich! Radeln ohne Alter startet am Samstag, 4. Mai mit den Fahrradrikscha-Ausflügen für mobilitätseingeschränkte Menschen in Vilich

Bonn, 02.05.2019

Bei der Kick-off-Veranstaltung am 4. Mai von 10-13 Uhr im St. Adelheidis-Stift in Bonn-Vilich können Interessierte das Angebot kennenlernen, Probefahrten unternehmen und einen Namen für die Rikscha mitwählen.

Eingeladen sind alle Bewohnerinnen und Bewohner des St. Adelheidis-Stifts und des LVR-HPH-Netz Ost, das am Ledenhof einen Standort hat, sowie Vilicher Bürgerinnen und Bürger. Auch Menschen mit Interesse, das Ehrenamt als Rikscha-Pilotin oder -Pilot in Vilich und Umgebung auszuüben, sind herzlich willkommen!

Alle Rikschas beim Bonner Verein Radeln ohne Alter "hören" auf einen Namen – und auch die Rikscha in Vilich soll bald einen Namen haben! Am Samstag stellen sich vier zur Wahl: Adelheid, Giovanna, Hedwig und Mathilde. Wahlberechtigt sind alle Kick-off-Gäste!

Wir freuen uns auf zahlreichen Besuch!

Anschrift des St. Adelheidis-Stifts:
Adelheidisstraße 10, 53225 Bonn
Telefonische Nachfragen unter:
+49 228 40383 (Adelheidis-Stift)
+49 171 6558094 (Daniela Kinkel, Radeln ohne Alter-Kapitänin im Adelheidis-Stift)

Ergänzung für Presse:

Jeder hat ein Recht auf Wind im Haar! Das ist das Motto der weltweiten Initiative "Radeln ohne Alter". Dabei unternehmen Ehrenamtliche kostenlose Rikscha-Fahrten mit älteren Menschen sowie Menschen mit Mobilitätseinschränkung. Ziel und Philosophie des Bonner Vereins ist es, Menschen in Senioren- und Pflegeeinrichtungen Zeit und Mobilität zu schenken, Bürgerinnen und Bürger miteinander zu vernetzen, voneinander zu lernen und gemeinsam die Stadt Bonn neu zu entdecken.

<http://www.radelnohnealter.de/bonn>
https://twitter.com/roa_bonn
<https://www.facebook.com/RoABonn/>
https://www.instagram.com/roa_bonn/

Radeln ohne Alter Bonn e.V. ist Teil der weltweiten Initiative Cycling Without Age und wurde im Februar 2017 gegründet. Der Verein bietet dank ehrenamtlicher "Piloten" kostenfreie Rikschafahrten für (immobile) Senior*innen aus Bonner Senioren-Einrichtungen an.

